



大石小 Times



どの学年もはり切ってがんばっています

月曜日の入学式に始まり、新年度はスタートからまるまる一週間でしたが、どの子も、とてもよいスタートが切れているようです。1年生は、初めてづくし。朝の着替えから給食、帰りの用意まで担任の先生の話をよく聞いて、しっかりがんばっています。10日に行われた身体計測も、とても静かにできて「すばらしい!」とおほめの言葉をもらいました。2年生以上のクラスは、新しい担任の先生と新しい学習スタイル、新しい教科、新しい学習内容ですが、授業が順調に進んでいます。どの学級でも落ち着いて学習する様子が見られています。みんな花まるです。



大石ストリートのベンチで…ひと息入れてね



市費でベンチを4つ購入しました。学校の体育館が避難所になることも想定して、大石ストリートに並べました。大石ストリートは他の学校がうらやましく思うくらい広々していますし、学校の中で一番涼しいので、猛暑でも、ホッとひと息入れて、子どもたちが休んだりおしゃべりしたりできると思います。子どもたちも「これいい!」「座り心地サイコー!」「めっちゃ気持ちいい!」と大喜びです。

